NEWS LETTER

■ なんばた グールグル ■

Vol. 06



明けましておめでとうございます。コロナ禍で、「新しい生活様式」が求められる中、皆さまいかがお過ごしでしょうか?このニュースレターも 10 か月ぶりにようやく発行することができました。今回からは、皆さまにさらにお楽しみいただけるよう、カラー版での隔月発行となります。どうぞよろしくお願い申し上げます。

さて今回の TOPICS は、このおふたりです。なんばたグールグルで地元の魅力を再発見!

今月の TOPICS

深野自動車

OPEN 9:00~19:00 (日・祝休み)



深野 繁夫さん

子どものころから大の自動車好きです。18歳で運転免許を取ったころは、世の中はスーパーカーブームで、筑波サーキットで開催されていーマルカップ」(ノーマルエンジン・ノーマルマフラーの車のレース)

に参加したりしていました。

工業高校在学中に三級自動車整備士の資格を取り、卒業後は、浦和や川越などの自動車整備工場で働きながら、二級の資格も取得しました。平成10年に、現在の地に自らの工場を持つことができ、もう22年くらい経ちます。その間、車もどんどん進化していて、より複雑な構造になってきているのを、整備をしていて感じます。

これまで、ずっと安定して仕事が続けられてきたことが良かったと思っています。ゆくゆくはお客様に喜んでもらえる中古車販売もしてみたいと思っています。

車の整備はもちろんですが、板金塗装をメインにしており、リサイクル部品も活用し

て、リーズナブ ルに直します。 お任せください。



☎049−255−0991

苺の畑 ふじみ

OPEN 10:00~15:00 (無くなり次第終了)

平成23年にイチゴの 生産販売を始めました。 イチゴ狩り体験もでき、 その年の天候などにより 違いますが、だいたい 12月から5月末くらい まで続きます。



桶田 邦宏さん

10数年前、稲作とは違った形で農業をしたい

という思いでいたところ、ある時観光で訪れたイチゴ農園が、設備が整っていて味も最高だったので、『これだ!』と思いました。これまで、平成26年の大雪でハウスが倒壊りたり、令和元年の台風で水没寸前だったり、今和元年の台風で水没寸前だったり、大変なこともありましたが、でも迷いがません。それは自分の目の前でお客様が「美味しい」と言ってくださり、消費者の顔が見えることが何より嬉しいからです。地元の方に支えられていることに感謝しながら、これからも地元密着でやっていきたいです。

最近、埼玉県の新品種「あまりん」ができました。他県に負けない糖度の高い品種です。今年はこの品種の栽培面積を増やしていますので、ぜひご賞味下さい。事前にお問合せの上、お越しください。



☎080-5861-4115



■ 南畑地域まちづくり協議会とは…? ■

地域の少子化を危惧し、南畑住民有志が中心となって、平成 21 年に発足しました。

豊かな農地を残しつつ、住民が安心して住み続けられるまちづくりを目指しています。様々なまちづくり活動を展開していくことで、住みよい地域を自分たちの手で形成していきます。

■ 農バルプロジェクトとは…? ■

南畑地域の活気と賑わいを作り出すため、南畑地域の食と農を中心とした事業者のネットワークをつくり、農業・商業等の活性化を図るとともに、地域の特色を楽しみながら、地域内外の市民に南畑の魅力を知ってもらう事業を作り出そうという新しいプロジェクトです。

農バルとは、南畑の特徴である『**農ある暮らし』**と『**バル**(人々が 集う場所)』をイメージしたものです。

